

# Bambang Sasongko Siap Jungkir Balik Untuk Masyarakat

Lutfi Adam - [BATANG.UPDATE.CO.ID](http://BATANG.UPDATE.CO.ID)

Feb 9, 2024 - 23:02



Batang, – Bambang Sasongko ,S.H Caleg Partai Golkar nomor urut 2 ( dua ) dari daerah pemilihan (dapil) dua yang meliputi kecamatan Kandeman, Tulis, Subah, dan Pecalungan, berkomitmen pada peningkatan sumberdaya manusia yang berakhlak dan berkualitas serta jaminan kesehatan yang dapat diakses oleh semua lapisan masyarakat.

Kedekatan dengan rakyat menjadi salah satu kunci utama bagi Ia ini. Menurutnya, pengembangan sumber daya manusia merupakan pondasi penting bagi kemajuan wilayah.

Berbagai program telah disiapkan, antara lain peningkatan fasilitas dan kualitas pendidikan, pelatihan kerja untuk menunjang keterampilan, serta pembangunan karakter berakhlak mulia melalui kerjasama dengan lembaga pendidikan dan keagamaan.

Kesehatan masyarakat Kabupaten Batang juga menjadi sorotan utama dalam visi-misi ini.

Bambang Sasongko, S.H., Caleg Golkar no 2 ini berencana memperkenalkan program-program yang akan lebih mengintegrasikan BPJS Kesehatan dengan fasilitas kesehatan daerah.

Hal ini untuk menjamin bahwa masyarakat dapat dengan mudah mengakses layanan kesehatan, khususnya bagi warga yang kurang mampu.

Pihaknya akan mendorong peningkatan pelayanan kesehatan di pusat kesehatan masyarakat (Puskesmas) yang dapat menjadi akses pertama dan utama bagi masyarakat dalam mendapatkan layanan kesehatan yang terdekat.

Innovasi dalam visi dan misi Bambang Sasongko, caleg Golkar ini menerapkan pendekatan yang dinamis dan responsif terhadap kebutuhan dasar warga.

“Kami akan berusaha keras untuk mewujudkan masyarakat Batang yang lebih berakhlak dan berkualitas, serta memastikan setiap warga mendapatkan haknya atas kesehatan,” ujarnya (9/2)

Langkah konkrit yang telah diprogramkan mencakup penurunan angka kemiskinan melalui penciptaan lapangan pekerjaan dan peningkatan kegiatan ekonomi mikro, serta menjamin keberlanjutan program BPJS Kesehatan agar lebih efisien dan efektif.

Dalam pencalonannya, Bambang Sasongko, caleg Golkar ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat dapil dua.

Harapan jelas terpancar dari wajah-wajah warga yang menginginkan perubahan dan peningkatan kualitas hidup. Potret rakyat yang dibawa oleh caleg nomor urut dua ini diharapkan menjadi angin segar bagi dinamika politik lokal dan kesejahteraan masyarakat Batang secara keseluruhan.

Sementara itu, Partai Golkar sendiri telah menyiapkan strategi serta infrastruktur partai untuk mendukung pencalonan anggotanya. Dengan penjabaran visi rakyat dan program yang menyentuh langsung pada kebutuhan rakyat, diprediksi akan membawa dampak positif tidak hanya bagi caleg tersebut, tetapi juga bagi partai dan masyarakat Batang pada umumnya.

Masyarakat diharapkan turut aktif dalam proses pemilihan yang demokratis ini, dan dapat menilai setiap visi serta misi yang ditawarkan oleh para caleg sehingga dapat memilih perwakilan yang benar-benar mewakili aspirasi dan memberikan

kontribusi signifikan bagi kemajuan Kabupaten Batang.

Paman Adam